



La Deuda del Ayuntamiento de Villafranca ha descendido en 2.594.000 euros, hasta situarse en los 2.819.000 euros, con los que se cerró 2015, mientras que en 2011 la deuda del consistorio villafranqués era 5.413.000 euros. Con estos datos, la deuda por habitante ahora en nuestra localidad es de 212 euros.

Los datos divulgados el pasado viernes por Hacienda permiten hacer por primera vez un balance completo sobre las finanzas municipales a lo largo de la pasada legislatura. El conjunto de corporaciones municipales, diputaciones y entidades locales menores rebajaron la deuda el año pasado hasta los 35.147 millones de euros, un 0,8% menos que en 2011, cuando se celebraron las anteriores elecciones municipales. La deuda acumulada por los municipios a finales del año pasado es la menor de todo el periodo analizado. Solo el año pasado disminuyeron su pasivo un 8%.